TA UNIDAD DARA (Viene de la 1ª Pág.)

Por otra parte, los trabajado res bananeros saben que LA UNI DAD EN LA ACCION SERA LA BASE DEL EXITO DE SU MOVIMIENTO. La gran mayoria entiende que si se dividen serán burladas sus demandas, y que la firmeza en el mantenimiento de la unidad entre los dirigentes de la FOBA y la FETRABA les dara el triunfo.

A este respecto nos dijo un trahajador bananero de Puerto González Viquez:

"Los que conocemos la combatividad y la conciencia de los trabejadores bananeros, sabemos (,' de esta vez no se romperá la uni-· dad porque todos sabemos que la unión nos dará la victoria er naestra lucha".

Mientras el Tribunal Superior de Trabajo espera el resultado de la investigación que ordenó trabajadores y sindicatos de todo el país han estado dirigiéndose a ese alto Tribunal pidiéndole que mantenga el fallo del Juez de Trabajo de Golfito que declaró la huelga legal. Uno de estos mensales es el de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses, que textualmente

FRIBUNAL SUPERIOR DE TRABAJO:

ce ese Alto Tribunal pedimos a plan de industrialización de' país, los señores Magistrados que lo con vistas a diversificar la prodado por el Juez de Trabajo de a expandir el mercado interno, Golfito q' declara la huelga le. Se propone, así mismo, la con;-Chiriqui Land Co

ación emanada de la propia Con rión. lunia con la que pretendio de-

strar que varios de los fir ates de la petitoria de hue. ga no son trabajadores de dicha empresa. Al mismo tiempo espebajo hará una investigación seria y responsable, constatando que

pajadores de la Chiriqui Land dos con el imperialismo. Co y con el respaldo de la tota-

Sin embargo, nos ha pareciac extraño que la prensa informara que la misión de la Inspección de la huelga. Con el resseto que gores alrededor de sus reivindiajadores, puesto que su voto se

San José, 12 de Julio de 1955

Por la Confederación General

alo SIERRA CANTILLO Secretario General

LA PRENSA NACIO... (Viene de la 1º Pág.)

demandas planteadas por los trabajadores de Prerto Cenzález son el producto de las instrucciones que Isaias Mir. chena trajo da Moscu, cuando dicho dirigente sindical jamás ha estado en dicha ciudat. ...

de los periódicos sobre el co 1flicto banane co dejan una so la sensación: VENALIDAL . § i, están vendi los a la Con panía Frutera. Esta es la de an-Vergüenza les debía dar lavenal es lo que es. Pre is i vendida al extra jero. Preus corrompida que no tiene de que el nombre.

PROGRAMA PARA... (Viene de la 1ª Pág.)

ual o mayor de la cosecha del 5.56, que se está come izando a ecoger. Ante tal fenónieno, n. queda más alternativa que bus carle mercados al café fuera del campo capitalista. Lo mismo se plantea en relación con ofcos pro ductos amenazados de perder su mercado actual.

El Programa propone medidas Con el respeto que nos mere, como la Reforma Agraria y un integran que mantengan el fallo lucción agrícola e industrial y gal para los trabajadores de la pleta nacionalización de las enpresas de servicios públicos, es. Ha merecido auestra simpatia pecialmente de los servicios elecel hecho de que ese Tribunal ac tricos, sin lo cual es imposible aceptara como buena la certici- realizar el plat de industrializa-

El capitulo en el que se explica el régimen político que es ne cesario para llevar a cabo un Programa como el presentado se ramos que la Inspección de Tra dice que sólo un Gobierno do Señor Frente Democrático Nacional es capaz de llevar a cabo resuelta. si son trabajadores de la Chiriqui raente, sin vacilaciones y hasta Land Co los firmantes y desen - sus últimas consecuencias, medimascarando el sistema de contra das revolucionarias de la import'stas", que en realidad son inter. tancia de las emmiciadas. Define Se.ior Presidente de México: el Cobistino de Frente Democrá-Nosotros estamos seguros que tico Nacional como el Gobierno el Tribunal Superior de Traba- basado en la alianza de la clase llegara a comprobar, con da oprera, los campesinos, la peque ciertos que la petición para na burguesía y la burguesía naso declarare la huelga legal cional, entendiendo por burgueenta con mucho más del 60 por sia nacional al sector de esta claento de las firmas de los tra - se que tiene intereses encontra-

El folleto plantea a la clase obrera la gran tarea que tiene q' cumplir para salvarse de la crisis. Tal tarea, que tiene que ser de Trabajo sera la de preguntar alcanzada medianto una lucha cade une de los trabajadores paciente y tenaz, consiste en unir estan de acuerdo o en contra en la acción a todos los trabajasmerece ese Alto Tribunal, nos caciones diarias, como por ejemitimos manifestarle que no pio se han unido en estos días or que se le va a pre- los obreros bananeros; consistenstà de acuerdo con la te en la práctica del Frente Unia los mil doscientos tra- co en todas las formas posibles jaderes que firmaron una de entre la clase obrera, los campepración en ese sentido. No re sinos, la pequeña burguesía y la ultará esto , en la realidad, una lurguesía nacional. Frente Uniorma de coaccionar a los tra co y lucha de masas, dice el folleto, es el camino para forjar un amplio y poderoso Frente Demacrático Nacional

el mismo se propone.

X Este documentate de la Biblioteca Nacional Migne Pobrego Lizario del Siste Macional Be Bibliotecas del Maciona de Calidros Juventud, Costa Rica.

PERSECUCION contra dirigentes sindicales de Brasil y Paraguay

BOLETIN DE PRENSA

frabajadores Costarricenses ha le sindical Oscar González detelas persecuciones contra el movi- bárbaramente torturado por la miento sindical en Brasil y Pa policía para obligarlo a denunraguay, que da a conocer por este ciar el nombre de los demás di-

tada "prensa democrática". Trabajadores de Brasil informa dad en la acción, lo que no consique la policía asaltó el local del guieron arrancarle. La movilizamarse a sí m smos así. Pre as i periódico "Gazeta Sindical", ór ción y solidaridad de los obreros los puertos del Danubio rumano. gano quincenal de la CTB, dete paraguayos impidió que los torniendo y encarcelando a más de turadores lo asesinaran. También quince dirigentes, inclusive a Ra- han sido detenidos y torturados nacional y de democrática ma i miro Luchesi, Presidente de la salvajemente Carmelo Galeano sado. CTB y Vicepresidente de la FSM Antonio Usaini, César Avalos, Vey de la CTAL y a Roberto More- ra Chamorro y Alipio Morinigo na, Secretario General de la CTB También uno de los más antiguos A partir del golpe militar de A- orrigentes sindicales de Paraguay gosto de 1954, el movimiento sin- Cirilo Aguayo, de 65 años de e dical brasileño está siendo dura- dad, fué encarcelado sin tener miento responde a la ofensiva de salud. las fuerzas reaccionarias con gran des manifestaciones como 143 huelgas generales de los Estados obreros y campesinos.

mentales venidas de la hermana lades, perseguidos y torturados mocráticos y sindicales.

La Confederación General de señalamos al destacado dirigenrigentes sindicales, que junto con BRASIL. La Confederación de el propugnaban la política de uni mente reprimido. Pero este movi ninguna consideración a su mala

La Confederación de Trabaja dores Costarricenses considera q' 2.000 científicos procedentes de de Río Grande do Sul, de Minas las organizaciones sindicales de 41 países. Gerais y la huelga del 2 de Se Costa Rica, de cualquier tendenticmbre de Sao Paolo, en la que ca que sean, deben manifestar articipó más de un millón de su solidaridad con los dirigentes sindicales del Brasil y Paraguay l'araguay. Informaciones docu- que están soportando esta difícil situación. Pueden enviarse men-Republica de Paraguay ponen en sajes a los Presidentes de esos 2 evidencia que una ihumana ola países y pueden visitarse las emde persecucioes y de terror poli- bajadas de ambos gobiernos para cicco se ha desatado contra jos manifestar verbalmente o por estrabajadores y dirigentes sindica crito la demanda de libertad y el les. De la larga lista de encarce-prespeto a todos los derechos de-

LO QUE PASA EN EL MUNDO

Bonn, Alemania.— Alemania Las informaciones di rius recibido informes directos sobre nido el 23 de Octubre de 1954 y Occidental y Rumania han firmado un Tratado, el cual permite la libre navegación por ambas naciones en el río Danubio. El Tratado extiende los privilegios para las empresas navieras alemanes de usar los puertos del Mar Negro, Galatz y Braila, así como

Alemania Occidental firmo idénticos Tratados con Yugoeslavia y Hungria el año próximo pa-

Moscú.-En esta ciudad cele brose una conferencia de la Academia Soviética de Ciencias, en la cual se examinaron extensamente diversos problemas cien tíficos y técnicos relativos al uso pacífico de la Energía atómica. La conferencia duró cinco días y estuvieron presentes más de

DEL MODO DE ... - (Viene de la Pág. 4-

vive precariamente, y es una gota de agua en un mar aplas tante de publicidad que mien te cuantas veces es necesario, para llenar su función de servidora de los grandes intereses económicos que la sostienen. A propósito de la huelga de los trabajadores de Puerto González, en nuestro propio país, cuanta mentira no ha dicho la prensa nacional? Pero la mentira sirve a los in tereses de la United Fruit Co y la prensa cumple asi su misión.

-La reciente Conferencia de Ginebra ha significado para todo el mundo un ambiente de meyor confianza, ha creado perspectivas para un futuro de paz y de tranquilidad. Evo dice el "Popular Custodian corpartion", según Diario de Costa Rica. Pero agrega que la bolsa de valores de Nueva York muestra debilidades y temores porque "es tal el volumen de la producción industrial que abastece a las fuerzas armadas y a todo lo relativo a la defensa" que la bolsa de valores teme un posible aun que lejano desarme.

-En relación con los grandes negocios que realizan los consorcios industriales con los pedidos del Gobierno norteamericano para abastecer de armas y de materiales de guerra al ejército, está la renuncia obligada del Secretario de la Fuerza Aérea Harold E. Talbott. Este señor es socio también de la empresa newyorkina Paul B. Mulligan & Co. Durante los dos años que fué Secretario de la Fuerza Aérea en el Gabinete del Presidente Eisenhower recibió uti lidades por 132.032,00 dólares de la empresa de q' es socio y a la que daba buena parte de los negocios del gobierno. Este es otro aspecto del modo de vida americano que segura mente no comprenderia el ruso al que le salieron con el cuento de la libertad de pren sa como causa del periodismo mentiroso.

EN DEFENSA de VICTOR MANUEL **GUTIERREZ**

de 1955.

nistración publica.

don Adolfo Ruiz Cortines, Presidente de la Republica de México. Missino D. T.

Respetuosamente, la Confede ración General de Trabajado Costarricenses, (C.G.T.C.), al tener conocimiento de que el Seretario General de la Confede-

el figuerismo procura darle a las

verdadera esencia de la cuestión

Como toda agrupación pequeño

San José, Costa Rica, Agosto 4 ración de Trabajadores de Guatemala, compañero Victor Manuel Gutiérrez, está siendo molestado v asediado por gentes que se hacen pasar por autoridades y que planean su secuestro, pide a Ud que cesa la persecución de que es objeto y que ser parantizada au vida y el derecho de asilo que le corresponde.

> Por la Confederación General e Trabajadores Costarricenses,

> Gonzalo SIERRA CANTILLU Secretario General

PERPETUARSE EN.

(Viene de la 1ª Pág.)

nes sueldos en las "Instituciones Como toda su obra demogógica, Autónomas".

No cabe duda de que los obre-"Instituciones Autónomas" una res que le trabajan al ICE en base doctrinaria. Esa base doctri- "La Garita" lo mismo que los naria también tiene un nombre que le trabajan al INVU en Harimbombante: "demogracia fun fillo, no piensan sobre las citadas cional". I'sto, según los teóricos instituciones como los glostoras de la glostora, es un término me- que las dirigen. Y sin duda tamdio entre el capitalismo a la vie- bién que los obreros bananeros ja usanza y el socialismo. Es na que han estado en conflicto con da menos que la "tercera posi - la United en estos días, no logran ción", es decir, un sistema que encontrar en qué sentido la exsegún ellos conserva la propiedad piotación capitalista de que son privada, pero sin los males tradi- victimas se modifique en lo mas cionales apuntados al capitalis, mínimo por el hecho de que exisno. Por supuesto, esto no son tan en el país instituciones como más que palabras para ocultar la el ICE y el INVU.

Los teóricos de la democracia La sintesis del folleto es: el burguesa, el figuerismo procura funcional deberian explicar al país pueblo de Costa Rica está al bor- conservar el régimen capitalista en qué forma su sistema puede de de una catástrofe económica a cambio de que se le permita salvarlo de la crisis que lo amela cual sólo lo puede selvar disfrutar un poco del festín bur- naza, en qué forma puede ayudar un Gobierno de Frente Democra- gués, repartiéndose los mejores a encontrarle mercado al café, a co Nacional con el Programa q' puestos burocráticos. Para ellos mantener altos precios de los arel capitalismo deja de ser maio tículos de exportación y a hacer En artículos sucesivos seguire- y odioso simplemente con que más equitativos los términos del nos analizando este tema de má- les permita a los teóricos y téc- intercambio comercial con los Es-